
Ìîëîäûõ âðà÷åé 
ïîääåðæàò ðóáëåì

Депутаты продолжают работу по привлечению 
врачей в Костромскую область. На фоне дефицита 
кадров в сфере здравоохранения любые меры 
поддержки медиков приобретают стратегическое 
значение. Сегодня в нашей области не хватает 100 
участковых терапевтов, 50 участковых педиатров, 
30 врачей «скорой помощи». Есть дефицит и среди 
специалистов узкого профиля. 

Молодые врачи, проходящие интернатуру и 
ординатуру в 2014—2015 учебном году, которые 
серьезно настроены работать в Костромской 
области, смогут получать дополнительную ежеме-
сячную доплату — пять тысяч рублей. Для этого 
специалисту нужно заключить целевой договор и 
отработать по полученной специальности не менее 
пяти лет. Если он не выполнит это условие, его 
обяжут выплатить затраты областного бюджета и 
штраф.

Депутаты приняли законопроект в окончатель-
ной редакции. Они рассчитывают, что это поможет 
ежегодно привлекать в областные государствен-
ные учреждения здравоохранения 60 квалифици-
рованных молодых врачей-специалистов.

ÀÏÊ ñòàíåò 
ïðèâëåêàòåëüíûì

АПК — единственная отрасль, которая получит 
повышенное субсидирование на следующий год. 
На заседании депутаты поддержали в первом чте-
нии изменения в региональный закон «О государ-
ственной поддержке агропромышленного ком-
плекса». 

Председатель комитета по агропромышленной 
политике, развитию сельских территорий, природ-
ным ресурсам и экологии Алексей Жердев отме-
тил, что поправки позволят более грамотно 
использовать средства, которые выделяются на 
развитие агропромышленного комплекса. В 2015 
году из областного и федерального бюджетов АПК 
региона получит 700 миллионов рублей. 

 «Эти деньги дадут возможность минимизиро-
вать оплату процентов по кредитам и поднять рен-
табельность и привлекательность АПК нашей 
области», — уверен Алексей Жердев. В частности, 
особое внимание в следующем году будет уделено 
поддержке специалистов, которые решат работать 
на селе.

Êàïðåìîíò: à æèòåëè-òî 
íå çíàþò

До конца 2015 года в регионе должны быть капи-
тально отремонтированы 105 домов. Депутаты 
областной Думы обсудили первые итоги реализа-
ции закона об организации и проведении капи-
тального ремонта многоквартирных домов и выя-
вили его слабые стороны. 

Директор департамента ТЭК и ЖКХ Марк 
Красильщик сообщил, что до конца 2014 года 
будет отремонтировано десять малоквартирных 
домов. На это потратят шесть миллионов рублей. 
В первую очередь на капремонт претендуют те 
дома, которые не открыли спецсчет, а перечисля-
ют деньги в «общий котел». Хотя могут быть исклю-
чения, все зависит от активности жителей отдель-
но взятого дома. 

Председатель комитета по экономической поли-
тике и предпринимательству Сергей Галичев отме-
тил, что собираемость средств на капитальный 
ремонт в нашей области превысила 80 процентов. 
Это выше, чем в других регионах. «У нас один из 
лучших в ЦФО показатель по выбору способа 
управления капитальным ремонтом, то есть 50 
процентов собственников выбрали регионального 
оператора, 50 процентов — специальные счета. 
Однако некоторые жители, выбравшие спецсчета, 
не до конца понимают, что они должны самостоя-
тельно заниматься и организацией ремонта свое-
го дома, составлять сметы, контролировать рабо-
ты и принимать их. Люди оказались непроинфор-
мированными», — сказал Сергей Галичев. 

Информационно-просветительской работе по 
капремонту жилья будет уделяться особое внима-
ние. А вот глав, которые вовремя не предоставля-
ют списки домов, нуждающихся в капремонте, и не 
перечисляют деньги в фонд в установленный срок, 
накажут рублем. Комитет по экономике и финан-
сам готовит соответствующие поправки.

Ñàìàÿ çàòðàòíàÿ — 
ñîöèàëêà

Главным событием заседания Костромской 
областной Думы 3 декабря стало принятие бюдже-
та на 2015 год во втором чтении. Подробно обсуж-
далась его расходная часть, в 2015 году она соста-
вит 21 миллиард 367 миллионов рублей. 

Бюджет во втором чтении был принят быстро и 
без особых дискуссий. Все острые вопросы депу-
таты обсудили раньше, на профильных комиссиях. 
Ни у кого из народных избранников не вызывает 
сомнений тот факт, что в сложных экономических 
условиях жить придется по средствам, поэтому 
расходы в бюджете предусмотрены на самое 
необходимое. 

Одной из наиболее затратных является социаль-
ная сфера. На образование в 2015 году планирует-
ся потратить 5,5 миллиарда рублей, на социаль-
ную политику — 4 миллиарда, на здравоохранение 
— 3,5 миллиарда. Эти деньги позволят выполнять 
социальные обязательства. Для реализации дру-
гих предложений депутатов и профильных комите-
тов денег в бюджете пока не нашлось. Как заметил 
председатель областной Думы Андрей Бычков, по 
мере возможности, когда появятся дополнитель-
ные доходы, к этим предложениям депутаты обя-
зательно вернутся в ходе исполнения бюджета.

В адресную инвестиционную программу добави-
лись две социальные стройки. По словам предсе-
дателя комитета по бюджету, налогам, банкам и 
финансам областной Думы Олега Скобелкина, это 
два детских сада. Один — в Солигаличе, он обой-
дется областной казне в 6 миллионов 200 тысяч, 
второй — в Караваеве, его стоимость — 10 милли-
онов рублей. 

Несмотря на нестабильность с курсами валют и 
падение цен на нефть, бюджет 2015 года серьезно 
изменять не будут. Первый заместитель губерна-
тора Иван Корсун сказал: «Ситуация находится под 
полным контролем. Угрозы невыполнения взятых 
на себя обязательств нет. Никаких задолженно-
стей по выплатам стипендий, зарплат, пенсий в 
Костромской области не будет. Администрация и 
губернатор продолжают переговоры в Москве, 
реально показывая, чего мы достигли, и трудно-
сти, с которыми сталкиваемся. И в столице мы 
находим поддержку».

В третьем, окончательном, чтении депутаты при-
мут бюджет в конце декабря.

Екатерина МАЙ

4 9 — 15 декабря 2014 г.   ■   КОСТРОМСКИЕ ВЕДОМОСТИ  № 49

Наш сайт в Интернете www.44kv.ru

ЦИФРЫ И ФАКТЫ

Ïîðÿäîê â Êîñòðîìå 
ïîä êîíòðîëåì äðóæèííèêîâ 

Общественный порядок в 
областном центре охраня-
ют не только сотрудники 
полиции, их активными 

помощниками уже почти 
полтора года являются дру-

жинники. 74 человека входят в 
состав общественного объединения «Содействие ОВД по городу 
Кострома», сообщает городская пресс-служба. Народные дружинни-
ки вместе с работниками УМВД патрулируют территорию города 
Костромы. Совместными усилиями проверили порядок на 185 торго-
вых объектах, в городских общежитиях, гаражных кооперативах, садо-
водческих товариществах, саунах, мини-рынках, школах. Для матери-
ального стимулирования работы добровольцев решением Думы горо-
да Костромы предусмотрена компенсация расходов на оплату жилых 
помещений и коммунальных услуг в размере 500 рублей.

Ëåä ïðîäîëæàåò îñòàâàòüñÿ 
îïàñíûì 

Резкое похолодание в 
рекордно короткие сроки 
сделало более безопас-
ным лед для пешего про-
хода на большинстве водо-
емов области. Сейчас на Галичском 
и Чухломском озерах толщина льда составляет 18—25 см. Прочный лед, 
в 10—15 см, установился на реках Ветлуга, Унжа, Немда, Костромском 
разливе. Сплошным льдом покрылась и Волга. Его толщина 5—10 см. 
Однако переход реки небезопасен, в местах с сильным течением (на 
стрежне) толщина льда не превышает 5 см, сообщает ГУ МЧС России по 
Костромской области. В местах массового выхода на лед рыбаков или 
местного населения организовано круглосуточно дежурство спасателей, 
сотрудников ГИМС, осуществляется регулярное патрулирование. Всего 
задействованы более 150 человек, в том числе 18 водолазов. За наруше-
ние правил поведения на льду нарушителей будут привлекать к админи-
стративной ответственности.  

Æèòåëè Êîçåëèíà ïüþò òåïåðü 
÷èñòóþ âîäó 

Завершена работа по 
прокладке водопрово-
дной сети от Димит-

ровских очистных соору-
жений до Козелина. Это 

лишь первый этап запланированных 
работ. Теперь 500 жителей поселка 

обеспечены чистой водой. До недавнего времени им приходилось пить 
и готовить еду из воды, уровень железа в которой превышал допустимые 
нормативы. Протяженность водовода 2420 метров. Стоимость работ 
составила более 4,3 миллиона рублей. Строительство проведено соб-
ственными силами "Костромагорводоканала". Вторым этапом строитель-
ства предусмотрена прокладка водопроводной сети протяженностью 
более 2000 метров от Козелина до улицы Городской в поселке Селище.

×òîáû ïðàçäíèêè ïðîøëè 
áåç ïðîèñøåñòâèé 

Новогодние каникулы в 2015 
году продлятся целых двенад-
цать дней. На это время в 
областном центре, в городах и 
селах области запланированы 
елки, дискотеки, концерты 
самодеятельности и много других 
праздничных мероприятий. Чтобы ничто не омрачало радости 
костромичей,  в период новогодних праздников на территории 
региона будут дежурить более 1200 сотрудников МЧС. Это пожар-
ные, спасатели, инспектора управления надзорной деятельности и 
ГИМС, сообщили сотрудники Главного управления МЧС России по 
Костромской области. Уже сейчас специалисты проводят проверки 
торговых точек, занимающихся продажей пиротехнических изде-
лий, и контролируют места с массовым пребыванием детей. Для 
запуска фейерверков в Костроме сотрудники МЧС определят 13 
площадок. А в регионе таких мест будет 100. Это меньше, чем в 
прошлом году.

Çà ìóñîð íà êîíòåéíåðíûõ 
ïëîùàäêàõ ïðèäåòñÿ îòâå÷àòü 

За чистоту на контейнер-
ных площадках городские 
власти взялись всерьез. С 
23 ноября ежедневно специа-
листы контролируют их состо-

яние. По правилам благоу-
стройства в Костроме мусор с 

контейнерных площадок должен 
вывозиться до 11 часов, сообщает 
городская администрация. Именно 

после этого времени комиссия и выезжает в рейды. С начала про-
верок осмотрено уже 95 контейнерных площадок. Только треть из них 
находится в удовлетворительном состоянии. К содержанию осталь-
ных у проверяющих много претензий. За оставленный мусор, несо-
блюдение графиков вывоза ТБО на 10 руководителей управляющих 
компаний наложены штрафы. За нарушение требований должност-
ные лица могут лишиться от 2 до 10 тысяч рублей, юридические — от 
20 до 100 тысяч рублей. Рейды будут продолжены до конца года.
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Áþäæåò-2015: æèòü 
áóäåì ïî ñðåäñòâàì

В среду, 3 декабря, на заседании 
Костромской областной Думы 
депутаты обсудили меры под-
держки молодых врачей, пер-
спективы развития АПК, а также 
подвели первые итоги реализа-
ции закона о проведении капи-
тального ремонта многоквартир-
ных домов. Но главное – стало 
известно, как мы будем жить в 
2015 году. Бюджет региона был 
принят во втором чтении. 
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